

Fiscalía reformalizó a miembros de Los Costeños

Detenidos por la incautación más grande de ketamina en Chile

Redacción
La Estrella

Operación Desembarco se denomina la investigación que lleva adelante la Fiscalía de Arica junto a detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI Arica y que permitió desarticular, a fines de julio pasado, a la organización criminal internacional denominada Los Costeños, incautando más de 96 kilos de ketamina que fueron ingresados vía marítima desde Perú a Chile.

En el marco de esta indagatoria, la Fiscalía del extremo norte reformalizó a quince miembros de esta agrupación, catorce de ellos extranjeros, a quienes se les sumó el deli-



ARCHIVO

EL FISCAL REGIONAL MARIO CARRERA DIJO QUE SE SUMÓ EL DELITO DE ASOCIACIÓN ILÍCITA.

to de asociación ilícita para el tráfico de drogas. Todos los imputados permanecen en prisión preventiva.

El trabajo investigativo estableció que la organización internaba la droga desde Perú a Chile vía marítima, utilizando embarcaciones pequeñas que dejaban el cargamento en el sector de Caleta Vítor. En una primera diligencia, en

julio pasado, se detuvo a 10 integrantes de esta estructural criminal, 7 de ellos de nacionalidad colombiana, y 3 venezolanos, a quienes se les incautó 96 kilos de ketamina, considerada la incautación más grande a nivel país de este tipo de droga.

Posteriormente se detuvo a otros cinco imputados -dos colombianos, dos peruanos y un chileno,

quienes cumplían diversas funciones dentro de la organización. "Para la Fiscalía es muy importante no perder de vista a distintos grupos organizados que estén intentando las operaciones en esta región y en particular hemos detectado ingresos por vía marítima, lo que hace más riesgoso el ingreso de drogas", comentó el Fiscal Regional Mario Carrera .